

JDSF 西部 PD ブロック会員各位

拝啓

惜春の候、会員の先生方におかれましては日頃より JDSF の活動にご協力とご理解を賜り誠にありがとうございます。

さて、コロナウィルス 感染拡大により内閣総理大臣から出されました緊急事態宣言により教室を経営またダンス教授を生業とされている PD 会員の皆様方は今後の生活も含め非常に不安の中お過ごしかと存じます。PD 西部ブロックの活動も 5 月末までの活動を全て中止とさせていただきます。JDSF 事務局も 4 月 21 日～5 月 31 日までの活動が休業となっております。

みなさまご承知の通りではありますが、ダンスは健康の維持だけでなく精神の安定そして幸福を与える生涯スポーツであるということは言うまでもありません。会員のみなさまの中にはすでに SNS、YouTube などを用いてオンラインレッスンや動画配信を行なっている方もおられると承知しております。この期間は私にとりましてもこれまでのダンス教授のあり方、方法などを考えさせられる期間となっております。若い皆様は共に力を合わせこの危機的状況の中でも新しい考えを生み出していけると期待しております。

コロナウィルス の収束が見えない中ではありますが、収束後の未来を信じ、力を合わせともにこの状況を乗り越えてまいりましょう。

最後になりますが皆様の生活を支える基盤は健康であります。くれぐれもご自愛賜り感染防止に努め競技会が再開された時にはその力を存分に発揮していただき、また JDSF の活動にもご協力を賜りたいと存じます。

敬具

JDSF 西部 PD ブロック運営委員長  
林 栄治郎